
Nuestro proyecto se basa en la producción de whisky, pero no un whisky cualquier, 
sino uno que sea capaz de tener muy buenas calidades a un precio asequible, es decir, 
guarde una buena relación calidad/precio. 
 

Además hemos innovado en un escanciador de whisky para los restaurantes que 
tengan muchos clientes que pidan nuestro producto y así mejorar la comodidad, el precio, 
debido a que gastamos menos envases y además no contaminamos tanto. 


